

Protokoll der 9. Generalversammlung der SAC Sektion Saas vom 9. November 2001 in der Spaghetteria da Rasso, Saas Fee

Vorsitz: Andermatt Peter

Protokoll: König Beat

Anwesend: 43

1. Begrüssung

Präsident Peter Andermatt begrüßt gegen 20 Uhr die Anwesenden SAC-Mitglieder, insbesondere die 5-köpfige Delegation aus Zermatt mit ihrem Präsidenten Karl Schmidhalter.

2. Wahl der Stimmenzähler

Es werden 3 Stimmenzähler bestimmt.

3. Protokoll der letzten GV vom 10.11.2000

König Beat liest das Protokoll der GV vom 10.11.2000, welche im Hotel-Restaurant Bergheimat in Saas Grund abgehalten wurde. Das Protokoll wird genehmigt.

4. Bericht des Präsidenten

Ausführlich berichtet der Präsident Peter Andermatt über die Vereinsaktivitäten der Sektion und die Beschlüsse im Vorstand, sowie die Teilnahme an CH-Sitzungen wie PK, DV, AV. Speziell erwähnt er den neu geschaffenen Internet-Auftritt der Sektion Saas. Er lobt Aufbau und Präsentation und dankt Bürgener Beat und Zurbriggen André für die vielen Arbeitsstunden, welche sie in dieses Projekt investiert haben. Die

Versammlung untermauert dies mit einem kräftigen Applaus. Der Präsident spricht auch über das neu geschaffene KIBE des SAC Saas und in diesem Zusammenhang dankt er der Bergsportschule Saas grund für die Durchführung des Lagers in der Almagellerhütte. Er dankt speziell den Führern und Tourenteilern für ihren Einsatz.

Peter Andermatten graduiert der Bergsportschule Weissmies zur Eröffnung des Mini-Klettersteiges nahe der Talstation der Bergbahnen Hohsaas AG. Dieser Mini-Klettersteig kann sehr gut für Ausbildungszwecke genutzt werden. Außerdem fasziniert die 50 m freie Abseilstelle.

Alex, German, Peter und Diana haben im Januar '01 einen Lawinenfortbildungskurs in Bourg St Pierre besucht. Peter dankt allen, die bereit sind, Aufgaben des Vereins zu übernehmen.

Zum Schluss informiert er über den bevorstehenden Ice Climbing World Cup, welcher vom Bergführerverein Saastal organisiert wird, am 26./27.1.2002 wieder im Parkhaus von Saas Fee stattfinden wird. Der SAC soll einen Eiskletterwettkampf für Oberwalliser durchführen.

5. Aufnahme der Neumitglieder

Die vorgeschlagenen Mitglieder werden mit Applaus neu in der Sektion Saas aufgenommen. Der Mitgliederbestand beträgt 227.

6. Kassa- und Revisorenbericht

König Beat verliest den Kassabericht 2001. Der Kassastand an der GV 2000 lautete: 152 17.95 Fr., neuer Kassastand am 8. Nov. 2001 12761.85. Dies entspricht einer Abnahme von 2456.10 Fr. Revisor Odilo Komatter beantragt die GV den Kassier zu entlasten u. die Rechnung 2001 zu genehmigen.

7. Tourenbericht 2001 / Programm 2002

Zurbriggen André gibt Auskunft über die durchgeführten Touren des Jahres 2001. Winter- und Klettertouren konnten grösstenteils durchgeführt werden, wobei bei Skitouren oft die Gebiete anders gewählt wurden als im Programm vorgesehen. Ende Juli bestiegen 5 Mitglieder die Barre des Ecins in F. Als Hochtouren blieben noch das Allalin über den Nordgrat und die Töwenleiter-tour. Auch Wanderungen fielen dem schlechten Wetter zu Beginn des Sommers zum Opfer.

8. JO-Bericht

Bergführer und JO-Chef Marc Dervaz orientiert in seiner humorvollen Art über das durchgeführte JO-Programm. Durchschnittlich lag die Beteiligung bei fast 9 Jugendlichen. Vor allem das sommerliche Kletterlager kommt jeweils gut an.

9. Wahlen

Nach 12 Jahren Vorstandssarbeit demissioniert König Beat als Kassier. Er hat während der letzten beiden Jahre zusätzlich das Protokoll geschrieben. Weiter aus dem Vorstand scheiden Supersaxo Raphaela und Andermatten Peter aus. Beide waren je 10 Jahre im Vorstand, Raphaela als Abduanin und Peter als Vizepräsident. Je ein Jahr hat jedes der beiden die Sektion geleitet. Alle drei werden mit Applaus für ihre geleisteten Dienste gelobt. Neu in den Vorstand gewählt werden: Anthamatten German, Anthamatten Marco, Burgener Beat, Zurbriggen Diana und Anthamatten Dominic als KIBE-Chef. Der Vorstand wird sich in einer eigenen Sitzung neu konstituieren. Die Versammlung wählt jedoch den Präsidenten.

10. Wahl des Präsidenten

Der scheidende Präsident schlägt Anthonatten German als neuen Präsidenten der SAC Sektion Saas vor. Die Versammlung bestätigt die Wahl mit grossem Applaus.

11. Verschiedenes

Zum Schluss melden sich noch der Präsident des SAC Zermatt, Karl Schmidhalter, sowie Johannes Maier aus Berlin zu Wort. Herr Schmidhalter dankt für die Einladung und wünschte weiterhin schöne, unfallfreie Touren. Maier J. röhmt den Klettersteig am Jägihorn, den er im Sommer mit seiner Frau Gisela begangen hat. Er wünscht sich einen anderen Abstieg.

Anschliessend dankt Peter allen, die während des Jahres den Verein in irgendeiner Art unterstützt haben. Als Abschluss zeigen Zürbriggen Zürbriggen André und Burgener Beat Dias von wundervollen Touren und dem kürzlich bestiegenen Kilimanjaro.

Saas Fee, im November 2001

Der Protokollführer:

König Beat